

## **Dokument für die Zeitkapsel – Neubau der Bad Sodener Feuerwache – Grundsteinlegung am Mittwoch, 06. November 2024**

Liebe zukünftige Bad Sodener Bürgerinnen und Bürger,

als Bürgermeister von Bad Soden am Taunus im November 2024 grüße ich Sie auf diesem Wege sehr herzlich.

Dieses Dokument haben wir anlässlich der Grundsteinlegung für die neue Bad Sodener Feuerwache an der Königsteiner Straße 28-32 in einer Zeitkapsel eingemauert. Damit möchten wir Sie – liebe Bad Sodenerinnen und Bad Sodener – nach dem Öffnen dieser Box in einer fernen Zukunft über dieses Gebäude informieren. Warum steht es hier? Und warum haben wir es gebaut?

Der Neubau der Feuerwache in Bad Soden am Taunus im Jahr 2024 ist für unsere Stadt von großer Bedeutung. Im gleichen Jahr, als der Euro als Zahlungsmittel seinen 25. Geburtstag feierte, die Fußball-Europameisterschaft im Sommer in Deutschland ausgetragen wurde und die Vereinigten Staaten von Amerika in diesen Tagen ihren 47. Präsidenten wählen. Und schon fast drei Jahre dauert der Überfall Russlands auf sein Nachbarland, die Ukraine.

Die bisherige Feuerwache in der Hunsrückstraße erfüllte schon lange nicht mehr die gesetzlichen Anforderungen. Zu wenige und zu kleine Fahrzeugstellplätze, fehlende Sicherheitsabstände, keine separaten Wasch- und Umkleieräume für die Einsatzkräfte, veraltete Sanitäreinrichtungen. Auch können die baulichen Mängel nicht mehr saniert werden. Deshalb hat die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad Soden im März 2019 den Neubau einer neuen Feuerwache beschlossen. Ausführlich wurde geplant, überlegt und öffentlich diskutiert. Dabei haben wir immer deutlich gemacht, dass die Freiwillige Feuerwehr einer Kommune und ihre angemessene Ausstattung kein Privileg darstellt, sondern unser aller Daseinsvorsorge und Sicherheit dient. Am 6. Dezember 2023 erfolgte dann der erste Spatenstich.

Wenn die neue Bad Sodener Feuerwache voraussichtlich Ende des Jahres 2026 fertiggestellt sein wird, verfügt die Stadt Bad Soden am Taunus mit ihrer Freiwilligen Feuerwehr außer ihren gut

ausgebildeten und motivierten Einsatzkräften über eine moderne, angemessene Ausrüstung, angemessene Gebäude samt Wohneinheiten und Stellflächen – und das mit einer sehr guten Verkehrsanbindung. Was die Zukunft für uns bringt, können wir nicht sehen und kaum abschätzen. Für die Gegenwart und die kommenden Jahre ist die Freiwillige Feuerwehr Bad Soden auf jeden Fall gut aufgestellt.

Heute, als wir den Grundstein für die neue Feuerwache gelegt haben, habe ich den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Bad Soden am Taunus meine Hoffnung zugerufen, sie mögen immer unbeschadet von ihren Einsätzen zurückkehren. Und ihnen gedankt, dass sie sich stets in den Dienst der Allgemeinheit stellen.



Mit den besten Grüßen in die Zukunft

*Frank Blasch*

Dr. Frank Blasch  
Bürgermeister